

Essence: Doux enfants, plus vous vous souvenez du Père avec amour, plus vous recevez de bénédictions et plus vos péchés continuent d'être éliminés.

Question: Le Père vous donne la directive de rester dans une religion. Laquelle?

Réponse: Baba dit: les enfants, restez dans votre religion qui consiste à être sans image; ne restez pas dans la religion de l'image (du corps). De même que le Père est sans corps et sans image, vous êtes aussi sans image, les enfants, et vous entrez dans une image (un corps) ici. Les enfants, le Père vous dit maintenant: soyez sans image (sans corps), stabilisez-vous dans votre dharma originel du soi. Ne soyez pas conscients du corps.

Question: Dieu est tenu par le *drama* de faire quelque chose. De quoi s'agit-il?

Réponse: Dieu est tenu par le *drama* de purifier les enfants. Il doit venir durant l'âge de confluence le plus bénéfique.

Om shanti. Le Père est ici pour expliquer aux enfants spirituels: lorsque l'on dit "Om shanti", on présente aux âmes leur dharma originel. Alors on se souvient *automatiquement* du Père, parce que chaque être humain se souvient de toute façon de Dieu, mais Il ne leur a tout simplement pas été présenté. Dieu vient simplement pour Se présenter et présenter les âmes. Seul Dieu est appelé le Purificateur. Dieu est tenu par le *drama* de rendre purs ceux qui sont impurs. Il doit venir durant l'âge de confluence le plus bénéfique. Il explique aussi ce qu'est l'âge de confluence. Le Père vient seulement entre le vieux monde et le nouveau monde. Le vieux monde est appelé la terre de la mort, et le nouveau monde, la terre de l'immortalité. Vous comprenez aussi que, dans la terre de la mort, la durée de vie est courte, et que les gens ne cessent de mourir de mort prématurée. Voici la terre de l'immortalité où les gens ne meurent pas de mort prématurée parce qu'ils sont purs. À cause de l'impureté, ils sont altérés, leur durée de vie raccourcit et leur pouvoir diminue. À l'âge d'or, parce qu'ils sont purs, ils sont inaltérés et ont beaucoup de pouvoir. Comment auraient-ils pu obtenir leur royaume sans pouvoir? Ils ont certainement dû prendre des bénédictions auprès du Père! Il est l'Autorité toute puissante. Comment auraient-ils pu revendiquer ces bénédictions? Le Père dit: souvenez-vous de Moi! Ceux qui avaient davantage de souvenir ont revendiqué plus de bénédictions. On ne demande pas à recevoir une bénédiction; on la reçoit en fournissant des efforts. Plus vous avez de souvenir, plus vous recevez de bénédictions, c'est-à-dire un statut plus élevé. Si vous n'avez aucun souvenir, vous ne recevrez aucune bénédiction. Un père physique ne dit jamais à ses enfants de se souvenir de lui. Dès l'enfance, un enfant dit naturellement "maman", "papa". Ses *organes physiques* sont petits. En grandissant, il ne dit plus "maman", "papa". Il sait que ces gens sont sa mère et son père de qui il recevra un héritage; il n'a pas besoin de le dire ou de s'en souvenir. Ici, le Père dit: souvenez-vous de Moi et de l'héritage. Renoncez aux relations limitées et souvenez-vous maintenant des relations illimitées. Tous les êtres humains veulent la libération. La libération fait référence à la terre de la libération. Retourner dans la terre du bonheur signifie atteindre la bonne destination. Quand l'âme s'incarne pour la première fois, elle reçoit du bonheur. Le Père ne vient que pour donner du bonheur. Il doit certainement y avoir quelque chose de *difficile* puisque l'on dit que c'est une étude très élevée. Plus l'étude est élevée, plus elle est *difficile*. Tout le monde ne peut pas *réussir*. Très peu d'*étudiants réussissent* les examens les plus prestigieux, parce que quand quelqu'un *obtient* un diplôme important, le gouvernement doit le payer davantage. Certains *étudiants* obtiennent de très bons diplômes, et malgré tout, ils restent sans activité. Le gouvernement n'a pas assez d'argent pour bien les payer. Ici, le Père dit: plus vous étudiez, plus vous

revendiquerez un statut élevé. Ne pensez pas que tout le monde deviendra roi ou riche. Tout dépend de l'étude. La dévotion n'est pas une étude. Ici, c'est la connaissance spirituelle enseignée par le Père spirituel. C'est une étude si élevée! Certains enfants la trouvent *difficile* parce qu'ils ne se souviennent pas du Père et qu'ils ne changent pas leur *caractère*. Le *caractère* de ceux qui restent bien dans le souvenir devient bon. Ils sont de plus en plus doux et *serviables*. Personne n'aime ceux dont le *caractère* n'est pas bon. Ceux qui échouent ont de toute façon quelque chose qui ne va pas dans leur *caractère*. Le *caractère* de Lakshmi et Narayan est très bon. On dit que Rama a deux degrés de moins. Dans le royaume de Ravan, Bhârât devient la terre de la fausseté. Il ne peut pas y avoir la moindre fausseté dans la terre de la vérité. Dans le royaume de Ravan, il n'y a que de la fausseté. On ne peut pas dire des êtres humains faux qu'ils ont des vertus divines. C'est quelque chose d'illimité. Le Père dit maintenant: n'écoutez pas de tels mensonges et ne les racontez pas aux autres. On dit que seules les directives de Dieu sont *légal*es. On dit que les directives humaines sont *illégal*es. Vous vous élevez grâce aux directives *légal*es; mais tout le monde ne peut pas les suivre, et donc ils deviennent tous *illégal*es. Certains promettent même au Père: "Baba, jusqu'à aujourd'hui, nous avons fait des choses *illégal*es, mais maintenant nous ne les faisons plus." L'esprit démoniaque de la luxure est l'activité la plus *illégal*e. De toute façon, l'esprit démoniaque de la conscience du corps est en chacun. Les gens influencés par Maya sont conscients du corps. Le Père est sans corps, sans image. Par conséquent, les enfants sont également sans image. Vous devez le comprendre! Nous, les âmes, sommes sans image et nous entrons ici dans "une image" (un corps). Le Père dit à nouveau: devenez sans image. Stabilisez-vous dans votre dharma originel. Ne vous stabilisez pas dans le dharma de votre image. Stabilisez-vous dans le dharma qui consiste à être sans image. Ne soyez pas conscients du corps. Le Père vous donne tellement d'explications, et cela demande beaucoup de souvenir. Il dit: considérez que vous êtes des âmes, souvenez-vous de Moi et vous deviendrez satopradhan et *pures*. En devenant *impures*, vous recevez une grave punition. On s'est souvenu de ceux qui commettent une erreur après avoir appartenu au Père: ceux qui diffament le Satgourou ne peuvent pas atteindre un statut élevé. Si vous ne suivez pas Mes directives et ne devenez pas pures, la punition devra être multipliée par cent. Chacun de vous doit utiliser sa conscience: "Si je suis incapable d'avoir du souvenir, je ne pourrai pas prétendre à un statut élevé." Prenez le *temps* de faire des efforts. Lorsqu'ils vous demandent de prouver ce que vous dites, dites-leur: "Dieu entre dans le corps de Prajapita Brahma et c'est un être humain." Les corps des êtres humains reçoivent des noms. Shiv Baba n'est ni un être humain, ni une déité; Il est appelé l'Âme *suprême*. Il ne devient ni pur ni impur. Il explique: en vous souvenant de Moi, vos péchés seront tranchés. Le Père est ici pour vous expliquer: vous étiez satopradhan et vous êtes maintenant tamopradhan. Souvenez-vous de Moi afin de redevenir satopradhan. Voyez les *aptitudes* des déités, et voyez ceux qui leur demandent de la miséricorde! Vous êtes alors *surpris* de voir ce que vous étiez. En chutant au cours de vos 84 vies, vous vous êtes complètement dégradés. Le Père dit: très doux enfants, vous apparteniez à la dynastie des déités. Regardez maintenant votre comportement et voyez si vous êtes capables de devenir comme elles. Ne pensez pas que tout le monde deviendra Lakshmi et Narayan. Dans ce cas, tout le monde appartiendrait au jardin de fleurs. On ne devrait offrir que des roses à Shiv Baba. Pourtant, on Lui offre même des fleurs ucks. Certains enfants du Père deviennent des fleurs, et d'autres, des fleurs ucks. Il y a ceux qui *réussissent* et ceux qui échouent. Ceux qui échouent comprennent qu'ils seront incapables d'être rois. Ils ne rendent personne égaux à eux. Seul le Père sait qui deviendra riche et comment. Les enfants, au fil de vos progrès, vous comprendrez quelle sorte d'aide tel enfant apporte au Père. Quoi qu'ils aient fait au cycle précédent, ils referont la même chose. Il ne peut y avoir la moindre différence. Le Père continue de vous donner des *points*. Souvenez-vous du Père

de cette façon et *transférerez* tout également. Sur le chemin de bhakti, vous faites tout au nom de Dieu, mais vous ne Le connaissez pas; vous savez simplement qu'Il est le Plus élevé de tous. Ne pensez pas qu'Il ait le nom le plus élevé ou la forme la plus grande; Il est incorporel. Ensuite, les êtres corporels les plus élevés existent ici. Brahma, Vishnou et Shankar sont appelés des déités. On dit: "Salutations à la déité Brahma, salutations à la déité Vishnou", et ensuite: "Salutations à l'Âme suprême Shiva." Dieu est donc le plus grand. Brahma, Vishnou et Shankar ne peuvent pas être appelés Dieu. Ils disent à haute voix: "Salutations à l'Âme suprême Shiva." Par conséquent, Dieu doit être unique. Les gens se courbent devant les déités. Dans le monde humain, les êtres humains sont appelés des êtres humains. Dire "Salutations à l'Âme suprême" en se référant à des êtres humains est de l'ignorance totale. Ils croient tous que Dieu est omniprésent. Les enfants, vous comprenez maintenant que Dieu est unique et que Lui seul est appelé "Purificateur". Seul Dieu a pour tâche de purifier tout le monde. Aucun être humain ne peut être le Gourou du monde. Les gourous sont purs. Ici, ils sont tous nés du vice. Cette connaissance est appelée "nectar". La dévotion ne peut pas être appelée "nectar". Sur le chemin de bhakti, il n'y a que de la dévotion, et tous les êtres humains sont sur ce chemin. Seul l'Unique est appelé l'Océan de connaissance, le Gourou du monde. Vous savez maintenant ce que le Père vient faire. Il purifie aussi les éléments; tel est Son rôle dans le *drama*. Le Père devient l'Instrument. Il est celui qui montre le bon chemin à tous, mais comment peut-Il donner des explications? Beaucoup de gens viennent ici. Lors d'une cérémonie d'inauguration, on envoie un télégramme aux gens: "Avant que la destruction n'ait lieu, venez apprendre qui est le Père illimité et réclamez votre héritage auprès de Lui." Il est le Père spirituel. Tous les êtres humains L'appellent *Père*. Il est le *Créateur*; et donc la *création* reçoit vraiment un héritage. Personne ne connaît le Père illimité. Le fait que vous L'oubliez est aussi inscrit dans le *drama*. Le Père illimité est le Plus élevé de tous. Il ne vous donne pas un héritage limité. Même si chacun a un père physique, ils se souviennent tout de même du Père illimité. À l'âge d'or, personne ne se souvient de Lui parce qu'ils ont reçu le bonheur illimité en héritage. En ce moment, vous vous souvenez du Père. C'est l'âme qui se souvient de Lui, puis elle s'oublie elle-même, elle oublie le Père et le *drama*. Il y a l'ombre de Maya. L'intellect satopradhan doit de toute façon devenir tamopradhan. Vous êtes maintenant conscients que les déités étaient satopradhan dans le nouveau monde. Personne ne le sait. Le monde lui-même devient satopradhan, l'*âge d'or*. C'est ce que l'on appelle le *nouveau monde*. Ici, c'est le *monde de l'âge de fer*. Seul le Père vient vous expliquer toutes ces choses. Quel que soit l'héritage que vous recevez à chaque cycle en fonction de vos efforts, vous recevrez le même. Vous savez aussi que vous étiez comme cela et que vous êtes maintenant descendus. Le Père Lui-même vous dit: il arrivera ceci et cela. Certains disent: "Nous essayons beaucoup, mais nous sommes incapables de nous souvenir." Que peut bien y faire le Père ou le *Professeur*? Que peut faire le *Professeur* si quelqu'un n'étudie pas? Si le *Professeur* devait donner des bénédictions, tout le monde *réussirait*. Vous étudiez tous de façons très différentes. Cette étude est totalement nouvelle. Ici, ce sont généralement les pauvres et les malheureux qui viennent vers vous; les riches ne viennent pas ici. C'est parce que les gens sont malheureux qu'ils viennent ici. Les riches pensent qu'ils sont au paradis. Ce n'est pas dans leur fortune. Ceux dont c'est la fortune ont immédiatement la foi. On passe très vite de la foi au doute. Maya vous fait rapidement oublier. Cela demande du *temps* (de se stabiliser). Il n'y a aucune raison d'être troublés par ces choses. Soyez miséricordieux envers vous-mêmes. Vous continuez à recevoir shrimat. Le Père vous dit des choses si faciles: considérez simplement que vous êtes des âmes et souvenez-vous de Moi. Vous savez qu'ici, c'est la terre de la mort, et que là -bas, c'est la terre de l'immortalité. Là-bas, les gens ne meurent pas prématurément. Les *étudiants* s'assoient numberwise dans une *classe*. Ici aussi, c'est une *école*. On demande au professeur: "Quel est l'enfant le plus doué de la classe?" Ceux qui étudient bien sont du *côté droit*. On accorde une importance particulière à la *main*

droite. Les rites dévotionnels sont aussi accomplis avec la *main droite*. Les enfants, vous devriez continuer à réfléchir à ce qui existera à l'âge d'or. Si vous vous souvenez de l'âge d'or, vous vous souviendrez aussi du vrai Baba. Baba fait de nous les maîtres de l'âge d'or. Là-bas, vous ne saurez pas de quelle manière vous aurez reçu votre royaume. C'est pourquoi Baba dit: même Lakshmi et Narayan n'ont pas cette connaissance. Le Père ne cesse de tout vous expliquer très clairement. Ceux qui l'avaient compris au cycle précédent le comprendront à nouveau de toute façon. Néanmoins, vous devez tout de même faire des efforts. Le Père vient pour vous enseigner. C'est une étude et vous avez besoin d'une grande capacité de compréhension. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et bonjour de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Cette étude spirituelle est très élevée et *difficile*, alors pour *réussir*, faites en sorte de réclamer des bénédictions en vous souvenant du Père. Réformez votre *caractère*.
2. Ne faites rien d'*illégal* en ce moment. Soyez sans image, restez stables dans votre dharma originel et suivez les directives *légal*es du Père sans image.

Bénédiction: Puissiez-vous être des maîtres à l'autorité toute puissante qui suivent facilement leur dharma originel de la pureté en gardant la compagnie du Père.

Le dharma originel (la religion, le mode de vie) de l'âme est la pureté, alors que l'impureté est un dharma extérieur. Lorsque vous avez foi en votre dharma originel, aucun dharma extérieur ne peut vous ébranler. Néanmoins, si vous reconnaissez le Père avec précision et Le gardez avec vous, cela devient très facile pour vous d'adopter votre dharma originel de la pureté, parce l'Autorité Toute Puissante est alors votre Compagnon. L'impureté ne peut pas se présenter devant un *maître* à l'autorité toute puissante, l'enfant du Tout Puissant. Si Maya se présente, même dans vos pensées, c'est qu'une porte ou une autre est restée ouverte ou que quelque chose manque dans votre foi.

Devise: : Ceux qui connaissent les trois aspects du temps ne voient jamais rien sous l'angle d'un seul aspect du temps; ils considèrent qu'il y a du bénéfice dans chaque situation.

***** OM SHANTI *****